

OLDTIMERRENNSPORT.

IN RIESA.

Das 16. Weidaer Dreieck ist nun schon wieder Geschichte!

Mit wechselnden Wetterabschnitten am Sonnabend und einem wasserreichen 1. Wertungslauf wurden am Veranstaltungssonntag alle Teilnehmer mit einer trockenen Strecke, dann mit strahlenden Sonnenschein, wieder entschädigt.

Die hohe Disziplin der Teilnehmer verdient unsere Anerkennung!

Unser Oberbürgermeister Herr Marco Müller war als Passenger im Gespann des Schweizer Staatsmeisters Mike Zimmerlin zwei Runden um die Strecke gefahren. Im Anschluss wurde der Wertungslauf für die Seitenwagen frei gegeben.

Beiliegend sind die Ergebnisse der Wertungsläufe einsehbar.

Vielen Dank an alle Helfer, Förderer und Sponsoren für die Unterstützung.

Bilder folgen noch, müssen erst noch „entwickelt“ werden.

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen zum **17. Weidaer Dreieck am 19./ 20.08.2023.**